

# 春 蘭



発行日：令和5年7月20日(木)

発行責任者：渡辺 博明

学校教育目標：夢に向かって進み、共に幸せな未来を拓く



岩根小ホームページ

## 1学期終了、たいへんお世話になりました

本日をもって、72日間の1学期を無事終了することができました。今年度は新型コロナウイルスの5類への移行に伴い、教育活動の制限が緩和され、段階的にはありますが、以前のような教育活動ができるようになってきました。

青空のもと、「全力」「本気」でがんばった「笑顔」あふれる運動会。

堂々とした演奏を披露することができた市鼓笛パレード。

6年生の「全力」の姿が、競技にも応援にも見られた南達陸上。

友達のよさを見つけ、活動を通して絆を深めた5年生の宿泊学習。

学年を超えて触れ合った児童会活動や集会活動。

この他、各学年・学級で、様々な校外学習や体験的な学習を行い、貴重な体験をすることもできました。

学校行事や体験的な活動は、努力することや協力することの大切さなどを実感的に学ぶことができる貴重な時間です。また、いろいろな人々と触れ合う中で、人の温かさを感じ、ルールやマナーを体験的に学ぶこともできます。五感を使った体験には、バーチャルな世界だけでは味わえない「リアル」があります。子どもたちの明るい笑顔や真剣に学ぶ姿を見るにつけ、教育活動を通常通りに行うという「当り前の日常」のありがたさをあらためて思いました。

また、保護者の皆様には、授業参観や学級懇談会にも足をお運びいただきました。子どもたちが真剣に学ぶ姿をご覧いただき、保護者の皆様と直接お話してきたことは、互いの連携を深める上でたいへん有意義であったと考えます。

保護者及び地域の皆様には、コロナ禍における対策をはじめとして、各種PTA活動など、様々な面からご支援をいただきました。あらためて御礼申し上げます。引き続き、「子どもの命と心を守る」ことを揺るぎない土台としながら、学校教育目標の達成を目指し、対話を大切にしたい教育活動を推進していきます。今後ともご理解とご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

明日からは32日間の夏休みに入ります。それぞれのご家庭で、長期休業だからこそできる体験を大切に、子どもたちがたくましく成長することを願っています。また、交通事故等やけがの防止については、本日、学校全体、各学級でも指導を行いました。ご家庭でも安全面には十分気を付けて過ごすようお子さんと話し合ってください。

8月22日(火)に、また、元気な「いわねっ子」に会えることを楽しみにしています。



## 「支え」に感謝です

この1学期、保護者の皆様、地域の皆様に多くのご支援、ご協力をいただきました。

毎朝の街頭指導では、岩根駐在所様をはじめとして、交通安全指導員の皆様、防犯協会の皆様、地域の皆様に多くのお力添えをいただきました。毎朝、登校班と一緒に歩いてきてくださる保護者の方もいらっしゃいました。おかげさまで事故なく1学期を終えることができました。

また、4月より学校支援ボランティアの皆様には、1年生の朝の身支度や給食のお世話、下校の付き添いなどのお手伝いをいただきました。1年生の水泳学習における着替えの補助、5年生の家



裁縫の支援（5年）

庭科の裁縫のご支援もありがたかったです。読書ボランティアの皆様には「読み聞かせ」を通して、子どもたちに「本」のおもしろさを伝えていただきました。図書館ボランティアの皆様には、本の整理や教室掲示を通して、居心地のよい図書室の環境づくりを行っていただきました。

コミュニティースクール（学校運営協議会）の会長様には、今年度も学校の畑を耕していただき、子どもたちの充実した学びにつながっています。

さらに、5年生の図画工作科の学習では、電動系のこぎりのサポートにご協力いただいた保護者の方もいらっしゃいました。おかげさまで、けがなく学習を終えることができました。

まだまだ、紹介しきれないご支援はたくさんありますが、あらためて御礼申し上げます。

子どもも地域も、我々教職員も、「ふるさと岩根のよさを実感し、つながりある温かな岩根を築いていく」というコミュニティ・スクールの理念を大切にしながら、これからも学校を開き、皆様との信頼関係を深めていきたいと考えます。引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



読み聞かせ（4年）

## プールで夏を満喫しました

昨日、今年度の水泳学習を無事に終了することができました。限られた期間ではありましたが、子どもたちは、自分の目標に向かって、カー杯「水遊び」や「水泳運動」に取り組みました。



大プールにデビュー（3年）

運動能力は、児童期だからこそ大きく伸びるものがあります。泳力もその一つです。ですから、時期を逸することなく十分な時間を確保して指導することが大切になります。今年度は、コロナ禍における規制も緩和されたので、昨年度よりも十分に運動時間を確保することができました。水の中でもしっかりと「汗をかく体育」ができたので、ぐんと泳力が伸びた子もいました。保護者の皆様には、体調管理、水着の準備等のご協力をいただき、本当にありがとうございました。

## いわねっ子が呼びかけます ～帰宅呼びかけ放送～

本宮市では、夏休みに、防災無線による「帰宅呼びかけ放送」を行っています。今回、本校からは、押山登泉さん（6年）が挑戦しました。市役所で音声収録をするのですが、これも社会の「ひと、もの、こと」に触れる貴重な体験です。期間は、7月21日（金）～7月25日（火）です。

なお、岩根小では**帰宅時刻は17：00**と定めています。その時刻までには確実に家に帰るよう、家庭でもお子さんをご確認ください。自転車の正しい乗り方と併せて、安全面には十分留意されるようお願いいたします。